

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 01	S0037/15	23.02.2015
zum/zur		
A0013/15 der Fraktionen DIE LINKE/Gartenpartei sowie CDU/FDP/BfM		
Bezeichnung		
Telefon-Warteschleife mit Telemann-Musik		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		10.03.2015
Kulturausschuss		15.04.2015
Verwaltungsausschuss		29.05.2015
Stadtrat		25.06.2015

*Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zum nächstmöglichen Zeitpunkt die Umstellung der Pausenmusik in der Telefon-Warteschleife zentraler Einrichtungen der LH Magdeburg (Rathaus, Dezernate, Bürgerbüros, Theater, Museen u. Ä.) auf ein publikumswirksames Musikwerk des großen Komponisten und Sohnes unserer Stadt, Georg Philipp Telemann, vorzunehmen.*

*Dazu ist der Rat unseres Telemann-Forschungszentrums einzuholen.*

Die Verwaltung steht dem Vorschlag aufgeschlossen gegenüber. Bei der Warteschleifenmusik sind jedoch ein paar Dinge technischer und urheberrechtlicher Art zu beachten. Die wichtigsten sind:

- Die Einspielung muss frei von GEMA-Gebührenpflichten sein.
- Nicht jedes Stück eignet sich für die Warteschleife. Die Musik klingt im Festnetz anders als im Mobilnetz. Es sollte ein Stück gewählt werden, das in beiden Systemen klingt.
- Die Musik muss in einem bestimmten Datenformat verfügbar sein bzw. eingespielt werden (wave).

Sofern der Antrag beschlossen wird, wird das Dezernat I federführend in Abstimmung mit dem Dezernat IV und der KID unter Berücksichtigung der o. g. Punkte die Umsetzung in Angriff nehmen.

Holger Platz